

サイ・テク
こらむ

知と技の発信

【355】

埼玉大学・理工学研究の現場



はせがわ やすひる 1971年生まれ。99年3月総合研究大学院大学修了。博士(工学)。埼玉大学大学院助手を経て、07年4月より同校准教授。専門は、エネルギー変換、熱電気物性、ナノ加工。

■教員と学生の方向性
1980年代を高校生として過ごすと、とりあえずは勉強と答えるけれど、18歳の私、勉強好きではあります。じすと、「勉強して良い大学に行きなさい」と言っていた気がします。そんなことを言われる高校生は、生つて息苦しいなあと感じていたと思います。

と、どちらかは勉強と答えるけれど、18歳の私、勉強好きではありませんでした。タイムマシンがあまり戻れません。自分の私が昔の私に直接話をしても両者の意見は平行線のまま

学生からすると教育を受ける場で、どちらかは勉強と答えるけれど、18歳の私、勉強好きではありませんでした。タイムマシンがあまり戻れません。自分の私が昔の私に直接話をしても両者の意見は平行線のまま

る今で言つ「中二病」が完治しました。大学は、あくまで学問の面白さに気づき、大学教員を提供する環境(入れ物?)になりました。「一般的な大学教員つて、そこで学ぶか学ばないかすは、大学は自らの研究を進める場所であると認識している一方、大学生からすると教育を受ける場であり、両者の方向性が一致していないと最近感じています。昔も今も、同じです。

300ページくらいある教科書を90分×15回の講義(大学の授業)だけ理解することはほぼ不可能です。私の場合、中学生から英語を勉強しても、大学生になつて少しも英語を話せるようになります。したがつて、どうかがズレているなと感じました。

■可能性は無限大
最近になつて分かつてきましたことは、高校生と同じように教育を与えてもらえると思い込んでいたのが、大きな間違いであったと気づいています。

は、高校生と同じように教育を与えてもらえると思いつつ、その大学と共同研究を進めている」ともあり、学生の実力が見合えば

大学をうまく利用すると、高校生の時に感じていた息苦しさから開放され、自分の熱量と実力が伴いません。学生自身が信念に基づいて行動すれば、その可能性は無限に広がります。学生自身が信念に基づいて行動すれば、その可能性は無限に広がります。学生自身が信念に基づいて行動すれば、その可能性は無限に広がります。

大学をうまく利用すると、高校生の時に感じていた息苦しさから開放され、自分の熱量と実力が伴いません。学生自身が信念に基づいて行動すれば、その可能性は無限に広がります。学生自身が信念に基づいて行動すれば、その可能性は無限に広がります。

大学をうまく利用すると、高校生の時に感じていた息苦しさから開放され、自分の熱量と実力が伴いません。学生自身が信念に基づいて行動すれば、その可能性は無限に広がります。学生自身が信念に基づいて行動すれば、その可能性は無限に広がります。

大学をうまく利用すると、高校生の時に感じていた息苦しさから開放され、自分の熱量と実力が伴いません。学生自身が信念に基づいて行動すれば、その可能性は無限に広がります。

大学教育って何だろう

長谷川 靖洋 准教授

埼玉経済

企業、団体、商店街などの話題や情報を寄せてください
TEL 048-795-9161 FAX 048-653
keizai@saitama-np.co.jp